
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 44 del 24/05/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno ventiquattro del mese di Maggio, alle ore 12:15, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine

del giorno:

1) Progetto per la realizzazione di un polo Florovivaistico nella sede delTESA in C/da S.Andrea;

2) Modifiche al regolamento per il funzionamento del consiglio comunale e delle commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione approvato dal Consiglio Comunale con provvedimento n. 8 del

24.04.2018 e moditlcato con delibera di C.C. n.2 del 10.01.2019;

3) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione

4) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

Miano Sebastiano Presidente ore 12:40 ore: 13:25

Bartolotta Fabiana Vice Presidente ore 12:30 ore 13: 35

Campo Raffaella Componente ore 12:30 ore 13:35

Giunta Carmelo Componente ore 12:30 ore 13: 35

Perdichizzi Francesco Componente ore 12:30 ore 13:35

Pino Tommaso Componente ore 12:30 ore 13: 35

Torre Ilenia Componente ore 12:50 ore 13: 35

Il vicepresidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:30.

Svolge la funzione di segretario il Consigliere Campo.

Si prende in esame il punto 2 alPO.d.g.

Alle ore 12:40 entra il presidente Miano che assume la presidenza della seduta.

Si prende in esame Pan. 48 del regolamento per il funzionamento del Consiglio comunale e delle

commissioni consiliari. Si propone di cassare il comma 4 in quanto specìfica in maniera superfiua quelle che

sono le prerogative dei consiglieri comunali in merito alle intenogazioni.

Alle prè 12:50 entra Ìl Consigliere Torre.

Con riferimento al numero di interrogazioni previste per ciascun consigliere si apre il dibattilo in quanto per

alcuni il limite delle due interrogazioni prò capite appare limitante. Il Consigliere Campo propone di riferire

le interrogazioni non alla singola persona ma al gruppo, cosi da consentire, in caso di assenze o di mancanze,

la presentazione di più di due Inteirogazioni per ciascun consigliere.

Il Consigliere Perdichizzi teme che questo sistema rischi di creare confusione neiPeventuaie gruppo misto, a



tal proposito aggiunge che sarebbe opportuno specificare esplicitamente che ogni membro del gruppo misto

ha facoltà di presntare al massimo 2 interrogazioni.

La Commissione concorda.

Alle ore 13:25 esce il Consiegliere Miano, assume la preseidenza la Vicepresidente Bartolotta.

Con riferimento al comma 8, si apre il dibattito in merito al termine per la presentazione delle interrogazioni.

II Consigliere Campo propone dì accorciare i tempi per consentire la presentazione delle interrogazioni

anche 10 gg. prima della data del Question time.

Il Consigliere Pino ritiene che il suddetto termine sia troppo breve in quanto rammistrazione potrebbe non

avere il tempo per rispondere in maniera compiuta alle istanze.

La seduta viene chiusa alle ore 13:35.

il presente verbale, previa lettura e confenna, viene sottoscritto.
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